CR Conseil Municipal du 21/09/2023

<u>Elus présents</u>: Christian MANIFACIER, Michel RISSE, Elisabeth SAUQUE, Jean-Luc OZIOL, Maud CLAVEL, Christine PENA, Lucas MESTRE, André HOURS, Evelyne AGNIEL, Vincent CHOLET, Olivier CHAMBOREDON

Elu absent :

Secrétaire de séance : Vincent CHOLET

CR Conseil Municipal du 12/07/2023

Aucune remarque n'a été faite. Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité des membres présents.

Délibération DEL 019_2023 : Vote d'une aide de secours pour le Maroc et La Libye

Monsieur le Maire expose au conseil municipal que face aux tragédies humaines en cours dans le centre du Maroc et en Libye l'Association des Maires de France et des présidents d'intercommunalité lance un appel aux dons financiers. Afin de soutenir la réponse d'urgence mise en œuvre par des ONG françaises et internationales déjà présentes et actives dans les zones sinistrées, l'AMF relaye aux communes désireuses d'apporter une aide aux populations touchées, l'ouverture de différents fonds de solidarité de ses partenaires et de l'Etat.

En ce sens, Monsieur le Maire propose au conseil municipal de faire un don de 100 € en soutien au Maroc et de 100 € en soutien pour la Libye via la Fédération Nationale de la Protection Civile qui soutien ces pays en crise.

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l'unanimité des voix :

DECIDE de verser à la Fédération Nationale de la Protection Civile la somme de $200 \in$, deux cent euros, en soutien aux pays du Maroc et de la Libye.

Pour: 11 Contre: 0 Abstention: 0

Questions diverses

- Retour sur les inaugurations de l'aire de jeux et de loisirs intergénérationnelle et de la sauvegarde des peintures murales de l'ancienne église romane du 16 septembre 2023 : un succès, beaucoup de public, des Malbossards, et aussi des représentants des institutions qui ont contribué aux projets.
- Du nouveau pour la collecte des ordures ménagères gérée par le syndicat SICTOBA. Désormais, afin d'optimiser la gestion globale de tous les sites en Ardèche aux Vans en particulier le syndicat met en place un contrôle d'accès. Pour accéder aux déchetteries et aires de dépôt des déchets verts, il faudra présenter un QR code au gardien. Demandez-le dès à présent en vous inscrivant ici : https://sictoba.usager.symetri.fr/connexion ou à la mairie de Malbosc. Pas de changement à la déchetterie de Bessèges, qui nous est aussi ouverte. Réflexion en cours sur l'opportunité du maintien ou du réaménagement de deux points d'apport volontaire de la commune.
- Avancement rapide des travaux pour l'alimentation en eau de Sabuscle qui seront peut-être terminés dès cet hiver. Un courrier a été adressé aux habitants de Gorges et de Sabuscle pour qu'ils déclarent leurs réseaux souterrains. Démarche nécessaire pour que ces réseaux ne soient pas impactés. Pour l'instant, la livraison d'eau par camion-citerne est nécessaire, cofinancée par la mairie et l'association de l'eau de Sabuscle.
- Les travaux sur les routes communales avancent bien aussi au Mas, à Mourèdes et aux Fourniels. À Mourèdes et aux Fourniels, c'est quasi terminé.

- Réunion le 20 septembre dernier avec l'architecte et les entreprises qui interviennent sur les nouveaux logements à l'étage de l'école. Les travaux s'échelonneront sur environ un an. Le gros œuvre devrait être terminé au printemps. Réunions de chantier tous les vendredis à 14h00. Le garage et les toilettes attenantes seront détruits d'ici le 25 octobre.
- La fibre avance. La commercialisation pourrait intervenir au second trimestre 2024. La mairie négocie avec le Syndicat ADN Ardèche Drôme Numérique, en charge du déploiement du réseau concernant le raccordement de trois lieux-dits. Elle pourrait apporter son aide pour l'élagage ou la rénovation de poteaux qui posent problème.
- ° Préparatifs de la quinzième foire d'automne le 15 octobre. La commune d'Aujac nous prête des tables. Le bistrot préparera l'apéritif, un traiteur le déjeuner. Nous attendons un devis pour imprimer deux bâches similaires à celles du marché estival.
- ° Problèmes de minuterie récurrents sur l'éclairage public. Le syndicat en charge Syndicat Départemental d'Energies de l'Ardèche manque de réactivité.
- ° Pour l'installation du nouveau relais téléphonique au-dessus de Chabannes, des négociations sont en cours entre l'opérateur Bouygues et des propriétaires riverains pour une servitude de passage.
- ° Réflexion sur l'avenir de La Borie, bien sans maître qui reviendra à la commune. La procédure administrative est en cours.
- ° La future table d'orientation des Cabusselades est commandée. Comment aménager les alentours ?
- Avec le début des travaux à l'étage de l'école, l'atelier boutique BAÏSAP descend d'un étage et s'installe dans la salle de classe. Un nouveau contrat de location a été signé. L'association SADHANA qui utilisait jusqu'à présent ce local, poursuivra ses activités dans la salle des fêtes.
- ° Le repas des aînés est prévu le 10 décembre. Le traiteur n'a pas été choisi pour l'instant.
- ° Le département de l'Ardèche défriche actuellement les alentours des pistes DFCI de la commune.

Fin de séance à 20 heures 45